
　お忙しい中、アンケートにお答えいただきありがとうございました。

　皆さまからいただいた貴重なご意見やご提言につきましては、今後の議会活動に

生かしてまいります。

【ご来場者様について】

1 ご住所

鷹巣地区 ／ 合川地区 ／ 森吉地区 ／ 阿仁地区 ／ 市外

2 年齢

19歳以下 ／ 20歳代 ／ 30歳代 ／ 40歳代 ／ 50歳代 ／ 60歳代 

70歳代 ／ 80歳以上

令和６年度 議会報告会　ご来場者アンケート結果

２(8.0%)

１(4.0%)

２(8.0%)



3 今回の議会報告会はどのようにして知りましたか

議会だより ／ 市広報 ／ 市ホームページ ／ 防災ラジオ ／ ＳＮＳ等

議員・知人からの案内 ／ その他

※その他

・市のLINE（２名）

【今回の議会報告会について】

4 開催時期

良い ／ 悪い ／ どちらともいえない

［ご意見］

《悪い》 ・寒くなった（４月～10月希望）

・年２回に増やしてほしい



5 曜日・時間帯

良い ／ 悪い ／ どちらともいえない

6 開催場所

良い ／ 悪い ／ どちらともいえない

［ご意見］

《悪い》 ・コムコムでやってほしい

・コムコムがベスト

２(8.0%)

２(8.0%)



7 内容

わかりやすかった ／ わかりにくかった ／ どちらともいえない

［ご意見］

《わかりやすかった》 ・議会報告資料により、分かりやすかった

・もう一歩

8 総合評価

評価する ／ 評価しない ／ どちらともいえない

［ご意見］

《評価する》 ・評価するが、今後参加者を多くすることを考えるべきだ

・参加者が少ないのは残念である

《どちらともいえない》

・特定の人ばかりが話す状況だったので、グループワークなどにするべき



【今後の議会報告会について】

9 意見交換のテーマ

行政について ／  財政について ／ 市民生活について ／ 福祉について

農林業政策について ／  商業政策について ／ 街づくりについて ／ その他

※その他

・引き続き災害対策

・子育て支援の充実についての意見交換

10 開催形式

座談会方式 ／  グループディスカッション式 ／ ワークショップ式

従来のままでよい ／  その他

※その他

・質問のテーマをしぼっての報告会



11 開催頻度

年1回程度 ／  年に(　　)回程度

［ご意見］

《年２回程度》・６月、10月頃

【議会・議員について】

12 議会の傍聴

傍聴した ／  ネット中継で見た ／ 見たことがない

１(7.2%)



13 12で「傍聴した」と回答した方

いつも見ている ／  時々見ている ／ 提出議案に興味があった

知っている議員が一般質問した ／ 市政に関心があるから

自分の住む町に愛着があるから ／ 税金を払っているから ／ その他

※その他

・前には何回かあります

14 12で「見たことがない」と回答した方

いつ開催されているか分からない ／ 興味がない

市議会が何をしているか分からない ／ 知っている議員がいない

忙しくて見れない ／ 市政に関心がない ／ その他

※その他

・記載なし



15 市議会に関する情報を何から得ていますか

議会だより ／ 市ホームページ ／ 新聞 ／ 市ＳＮＳ ／ 議員との対話

議員のＳＮＳ ／ 議員個人や会派の印刷物 ／ 傍聴 ／ 録画・中継 ／ その他

16 議会の印象

しっかり仕事をしている ／ もっと議論・討論するべき

何をやっているか分からない ／ その他

※その他

・傍聴していないので分からない



17 議員について

しっかり仕事をしている ／ もっと一般質問をするべき ／ 勉強不足だ

話しをする機会が少ない ／ 何をやっているか分からない ／ その他

※その他

・よくやっていると思う

【その他】

18 今後の北秋田市に求めたいこと（自由記述）

・空き家対策。地域行事の推奨。

・農業に関する地域計画づくりについて、もっと現場に入って作ってほしい。

・市と各自治会と個別意見交換の機会が得られればありがたい。

・指定管理者の赤字をなくしてほしい。

・住民が主役の"もりのまち"キャンペーンではなく、職員全員周知徹底。

・地域コミュニティの強化。思いやりの心。

・災害に強い市づくり。子育ての充実な市づくり。女性が活躍する市づくり。

19 本日の感想や議会・議員に対するご意見・ご提言（自由記述）

・市民の声が届くような議会活動をお願いします。

・幅広く勉強になりました。

・お話聞けただけで良かったです。色々と御苦労様です。

　今日はどうもありがとうございました。

・熱心に個別の声に耳を傾けていただきありがとうございます。

・気持ち、心を一緒にして北秋田市の為、がんばってほしい。

　希望を持って期待しています。

・報告会における「テーマ」が必要かどうか。毎回、質疑要望はテーマ以外が多い。

・今後も報告会続けて勉強してもらいたい。


